

Une mise en scène indigne.

Lors du dernier conseil municipal -que je vous invite à visionner sur YouTube- Michèle Vasic y est sacrifiée par ses ex-colistiers. Ils sont désormais tous totalement soumis à Nessrine Menahouara. Notons qu'ils ont contribué . à écrire une page honteuse de Bezons.

Un simulacre de démocratie, digne des procès de Moscou des années 30.

Cette trahison publique illustre l'effondrement moral et politique d'une équipe municipale aux abois, plus préoccupée par ses jeux d'influence que par les besoins des Bezonnais. Toutefois les citoyens ne sont pas dupes !

Les promesses creuses, les effets de communication et les petits arrangements ne masqueront plus les vraies urgences : sécurité, éducation, cadre de vie, vivre ensemble. En 2026, Bezons mérite mieux, contactez-nous ! !